



FOTO:SOYANTOFAGASTA.CL



LA PRESENTACIÓN SE DARÁ EN EL BALNEARIO MUNICIPAL.

‘Halcones’ realizará presentación este sábado en Antofagasta

Este sábado, en el sector del balneario municipal de Antofagasta, la Escuadrilla de Alta Acrobacia “Halcones” de la Fuerza Aérea de Chile (Fach) realizará una presentación a partir de las 16 horas, abierta a toda la comunidad.

Un espectáculo de nivel internacional pensado en las familias, que organiza la FACH junto al apoyo de la Municipalidad de Anto-

fagasta y la Delegación Presidencial Regional.

Al respecto, el comandante en jefe de la Vª Brigada Aérea, General de Brigada Aérea (A) Humberto Fernández Pittari, invitó a la comunidad a asistir a este evento y “a presenciar el show aéreo de la Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones, quienes a través de complejas y exigentes maniobras aé-

reas, permiten demostrar el alto nivel de entrenamiento, destreza y precisión que tienen los pilotos de la Fuerza Aérea de Chile”.

También agregó que “en la oportunidad, tendremos un stand de admisión y promoción para dar a conocer las diversas opciones de ingreso a la Fuerza Aérea, para quienes estén interesados en conocer

más o incluso, aceptar el desafío de ser parte de la Institución”.

Sobre esta presentación, el alcalde de Antofagasta, Sacha Razmilic, destacó este tipo de instancias, considerando que “se viene un fin de semana largo, por lo que es un excelente panorama para ir a disfrutar en familia, en un espacio abierto y de la comunidad”. 🍷